



PRIME MINISTER • PREMIER MINISTRE

Du 17 au 19 juin 2022

Chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à toutes les personnes qui prennent part au 83^e congrès national annuel de la Société canadienne de psychologie (SCP).



Cet événement constitue une plateforme importante qui permet aux scientifiques, aux praticiens et aux étudiants en psychologie de discuter des travaux de recherche en cours et d'échanger des idées et des pratiques exemplaires. Je suis convaincu que les participants profiteront pleinement des nombreuses possibilités d'apprentissage prévues au cours des trois prochains jours ainsi que des occasions de faire du réseautage avec leurs pairs de partout au pays.

Je tiens à féliciter la SCP pour son engagement à promouvoir l'excellence dans les domaines de la recherche, de l'éducation et de la pratique de la psychologie. La période que nous vivons rend l'organisation et la tenue d'événements plus difficiles. C'est pourquoi je tiens à remercier les organisateurs d'offrir ce congrès en personne et en ligne, et d'avoir préparé un programme informatif et enrichissant pour tous les participants.

Je vous souhaite un congrès des plus fructueux à Calgary.

Cordialement,

Le très hon. Justin P. J. Trudeau, C.P., député
Premier ministre du Canada